



Tous plus forts que tout

Téléthon
4 et 5 décembre 2009

Communiqué de presse
Evry, le 2 novembre 2009

4 et 5 décembre

Ouistreham, ville ambassadrice du Téléthon 2009 !

Le **samedi 5 décembre** prochain, **Ouistreham sera sous les feux des projecteurs de France 3** pour le Téléthon ! C'est au cœur de la ville, Place de la Grange aux Dimes, que les caméras de France Télévisions zoomeront pour rendre compte, **en direct de 15h25 à 16h20 sur France 3 Normandie**, de la mobilisation exceptionnelle des Ouistrehamais.

Le fil rouge : une sculpture monumentale représentative de la région

L'originalité et la créativité de la ville ambassadrice seront mises à l'épreuve. Un phare de 8m, représentatif de l'identité de la région, sera dressé sur la place et, pendant les 30 heures, des haubans seront installés tout autour pour recevoir les cœurs jaunes faits par les enfants des écoles et vendus au profit du Téléthon.

Le défi national "contre vents et courants"

Le grand défi national est un fil rouge nautique. 30 équipes associant champions sportifs, familles de malades et chercheurs vont remonter la Marne en aviron et en canoë-Kayak. Ouistreham est également solidaire de ce grand défi et y participera à sa manière. Il s'agira de rallier virtuellement la ville à Nogent-sur-Marne (plateau central du Téléthon en région parisienne). C'est-à-dire effectuer en rameur les 262,80 km qui séparent les 2 villes.

Le défi "guinguette géante du Téléthon"

Pendant trente heures, tout le monde sera invité à danser au son des musiques actuelles et de l'accordéon ! C'est le grand défi lancé partout en France et en particulier à Ouistreham pour que le Téléthon soit un véritable 14 juillet en hiver. Les guincheurs feront « passer la monnaie » et grimper le compteur.

Le défi « Tous plus forts que tout »

Des manifestations et de défis seront organisés autour du thème de la force et du muscle. Cette force qui manque aux enfants atteints de maladies neuromusculaires. Pour eux, la mobilisation du Téléthon sera totale pour faire avancer la recherche. A Ouistreham, les élèves et collégiens relèveront le défi lancé par Belle-Ile : gravir le plus grand nombre de marches du Phare d'Ouistreham.

Aujourd'hui, la révolution médicale s'accélère et produit ses premiers résultats concrets pour les malades. Les 4 et 5 décembre prochains, soyons audacieux, enthousiastes et mobilisés pour être TOUS plus forts que TOUT !

Conférence de presse

Mardi 10 novembre à 14h

Hôtel de Ville – Place Albert Lemarignier

En présence de :

André Ledran, Maire de Ouistreham - Accueil

Laurence Tiennot-Herment, Présidente de l'AFM - Les enjeux du Téléthon 2009

Pr Olivier Boyer, Directeur de l'Unité Inserm 905 – Le système immunitaire, lever les goulets d'étranglement

Témoignages du petit **Théo, atteint d'une myopathie à central core** et de **sa maman**

Marie-Hélène Flambard, Maire-adjoint chargée de l'animation – L'implication de la ville dans le Téléthon 2009

Jean-Paul Guinefoleau, coordinateur du Calvados - La mobilisation dans le département

Contact Presse

Géraldine Broudin-Dejardin / AFM – Tél : 01 69 47 25 64 / gbroudin@afm.genethon.fr